



Para el PRI, Morena busca “una dictadura barata”

ALEXA PAOLETTI MANDUJANO /
EL SOL DE MÉXICO

Ante la reforma electoral que impulsan el gobierno federal y Morena, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) lanzó un posicionamiento en el que asegura que “cuesta menos una democracia cara que una dictadura gratuita”.

Además, acusó a Morena de “narcogobierno” y que con la reforma electoral desea quebrar los resultados a los que han llegado desde “un modelo de poder concentrado, donde las reglas ya no se construyen para todos, sino únicamente para quien gobierna”.

Mencionó que la democracia mexicana es fruto de espacios de competencia, pluralismo y participación ciudadana gracias a distintos partidos políticos.

Aclara que desde 1963 el PRI, a través

de reformas que “extendieron la pluralidad” y establecieron las bases del sistema electoral que permanece hasta la actualidad, hizo que México avanzara en la competencia política y alternancia.

Por tales motivos, asegura que no permitirá que continúe la “destrucción” de la normalidad democrática del país, por lo que defenderán las instituciones electorales, pluralismo y derecho de los mexicanos a seleccionar a sus gobernantes.

Sostiene que el Instituto Nacional Electoral (INE), por medio de su autonomía, tiene que ser pilar de confianza pública en comicios, así como impedir que ningún gobierno sea juez y parte en las elecciones.

Menciona que Morena, mediante la reforma que apoya, pretende “debilitarlo, politizarlo y subordinarlo al Ejecutivo”, para destruir a la institución que generó



El tricolor pone como ejemplo a Hungría, Nicaragua y Venezuela.

estabilidad política en el país.

Sostiene que el discurso de austeridad que maneja el partido Morena “es engañoso y riesgoso”, pues a lo largo de la historia se muestra que desde el ahorro varios países como Hungría, Nicaragua o Venezuela han recortado sus instituciones electorales, lo que dio como resultado el autoritarismo y privación de libertades.